

令和4年度 向陽台中学校学校だより

未来への輪

ここまでを振り返って

校長 久保田 豊

7月までの教育活動を振り返ってみると、あっという間に過ぎ去ったというのが率直な感想です。

新たな教職員や新1年生を迎えてスタートしましたが、まだまだ新型コロナウイルス感染症の影響は大きく、その都度、感染状況を鑑みながらの教育活動でした。学校はもちろん、各家庭や地域での感染症対策のおかげで大きなトラブルもなく今日を迎えることができたことに感謝申し上げます。

校内では、頼もしく成長した2・3年生が1年生をリードし、向陽台中の伝統を継承した落ち着きのある学校生活を送ってくれました。中体連やフ

エス(スポーツの集い)等におきましては、保護者の



皆様方の温かなご声援やご協力のお陰で、生徒個々の成長を図ることができました。心から厚くお礼を申し上げます。

1年生の校外学習、2年生の宿泊学習、3年生の修学旅行など各学年行事の取組におきましても、各学年や学校全体としての「絆」が大いに深められ、大きな成果を得ることができました。夏休み明けには、フェス(文化の集い)に向けての動きが本格化します。こちらも大成功させ、さらに学年や全校的な「絆」を深めていってほしいと願っています。

さて明日から夏休みを迎えることとなり、学校においても夏休みの過ごし方については十分に指導しておりますが、それぞれのご家庭におかれましては生徒が事故に遭わないよう十分なご指導をお願いいたします。特に交通事故、水難事故、非行事故、この3つには



十分にお気をつけ下さい。また、お子様の外出につきまして、行き先と一緒に行く子の名前、帰宅時間等をしっかりと把握した上で許可いただきますようお願いいたします。不審者等の情報も多く寄せられておりますのでトラブル等に巻き込まれないよう、自分の身は自分自身で守る意識をしっかりと持たせてほしいと思います。



また、3年生は夏休みが終わるとフェス(文化の集い)への取組と並行して、第2回定期テストや学力テスト総合Aなど、自身の進路に向けた動きも活発になります。この夏にどのくらい力を付けることができるかが、自身の希望進路を叶えられるかどうかの力ギとなります。1・2年生も新人戦に向けて部活動が活発に行われますが、自身の学習における弱点をじっくりと振り返ることのできる期間はこの夏休みしかありません。学校でも夏休みの前半と後半、計4日間学習会が実施されますが、是非、家庭内においてもじっくりと腰を据えて学習に取り組んでほしいと思います。

曜	8月の行事	給食	部活
17	水 夏休み学習会③8:30~11:00		△
18	木 夏休み学習会④8:30~11:00		△
19	金	-	△
20	土	-	○
21	日 夏季休業終了	-	○
22	月 夏休み明け全校集会	○	○
23	火 教育実習生実習開始	○	○
24	水 避難訓練(地震)	○	○
25	木 新人戦壮行会(小学校配信)	○	○
26	金 市内中体連新人戦①	-	○
27	土 市内中体連新人戦②	-	○
28	日	-	○
29	月 テスト前諸活動休止	○	×
30	火 スクールカウンセラー相談日 いじめ実態調査	○	×
31	水 5時間授業	○	×

保護者アンケートへ回答のお願い  
13日(水)に、マチコメールで学校教育「保護者アンケート」を配信しました。子どもたちが充実した学校生活を送れるように活用したいと思います。7月27日までにご協力をお願い致します。

## 管内中体連大会の頑張り！最後まであきらめず戦った！

7月2日(土)3日(日)は管内陸上、7月8日(金)9日(土)は管内中体連大会が実施されました。女子陸上100m、200m、幅跳び、男子バスケ、男子バレー、女子バドミントンシングルス、女子卓球シングルス、男子剣道個人戦の各種目に全道大会への出場を目指して、全力で戦いました。男子バレー、男子バスケットは大接戦の末に惜しくも敗退。バドミントン・剣道は、初戦を勝利し2回戦3回戦、準々決勝等へ進みましたが残念ながら全道大会の出場権を獲得できませんでした。惜しくも敗退する各競技の中、女子卓球シングルスは3位に入賞し全道大会出場の夢を叶えることができました。卓球の全道大会は8月2日(火)から旭川市で行われます。また、水泳男子個人も参加標準記録の突破で、7月22日(金)から江別市での全道大会に出場します。女子陸上は、100mは全道新人大会参加標準記録を突破できませんでした、200mと走幅跳で9月に函館市で行われる全道陸上新人大会に出場予定です。上位入賞を目指して頑張ってください。



熱く戦った管内中体連。全道大会に進めなかった3年生の多くが、受験勉強に切り替えて頑張っています。  
1・2年生は、先輩方の姿に学び、伝統を引き継ぎ、自分たちの新しいチーム作りが始まっています。8月の新人戦に向けて頑張り！**先輩に負けず、強くたくましくなれ！！**

### 1年生の校外学習

7月20日(水)に防災の学習を千歳市の「そなえ〜る」で行いました。

地震体験や家具の倒壊からの救出活動、消火体験、災害発生危険箇所を地図で確認する学習をしました。事前に、向陽台中学校の避難所運営や備品について学んでいたため、より深く体験的に学ぶことができました。



### 小学6年生の中学校登校を実施

7月21日(木)午後、向陽台小と泉沢小の6年生が中学校に登校して来ました。中学校への不安を解消するために、質問や疑問に答えたり、初めて会う人と交流したり、授業を見学したりしました。また、部活動の体験もして、先輩方と楽しく活動しました。



### 学校閉庁日について

すでにお知らせしておりますが8月10日~15日の平日は、学校閉庁日となります。**緊急連絡先は、千歳市役所 24-3131(代表)です。**また、平日8時~16時30分の勤務時間以外の緊急の連絡も上記へご連絡をお願いいたします。

### 生徒会長から全校生徒へのメッセージ

最近では定期テストや中体連など行事がたくさんありましたね。

特に中体連では、3年生が中心となって、今までの練習のすべてを生かし、戦ってきたと思います。そして、それを支えた1・2年生の皆さんが次に入ってくる新1年生のお手本になります。3年生は部活動が終わり、学力テスト、定期テスト、入試といった受験に向けての本格的な準備に入ると思います。

**明日から始まる夏休みは、それぞれの学年の一人一人が自分に応じた目標に向かって計画的に頑張ってください。**